
REQUERIMENTO
Nº660/2006

 “Solicita  informações  ao 
Provedor da Irmandade Santa Casa Coração de Jesus”.

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Considerando que este Vereador foi procurado por munícipes 
reclamando  que  a  firma  Ecorad  que  presta  serviço  de  radiologia  junto  ao 
Hospital de Clínicas não vem atendendo os pacientes agendados;

Considerando  que  conforme  denúncia  as  atendentes 
informam aos pacientes quando do exame que a máquina está quebrada, ou não 
tem médico no local;

Considerando  que  esta  situação  está  causando  mal  estar, 
pois para fazer alguns exames, o paciente tem que ficar até 12 horas em jejum, 
tomando medicamentos receitados, para chegar na hora e ser dispensado;

É que, diante do exposto acima:

REQUEREMOS a  Vossa  Excelência,  na forma regimental  e 
após ouvido  o Douto Plenário  desta Casa Legislativa,  seja oficiado  ao Senhor 
Décio Moreira Galvão, Provedor da Irmandade Coração de Jesus solicitando a 
este, digne-se encaminhar à esta Casa as informações abaixo.

 
a) -Qual  o  motivo  da  ausência  de  médicos  para  a 

realização de exames agendados?
b) -Quais  providências  serão  tomadas,  no  sentido  de 

impedir que o problema citado acima volte a ocorrer?
c) -  Quantos  exames  radiológicos  particulares  são 

realizados diariamente?
d) Quais  os  médicos  que  realizam  os  exames 

radiológicos?

Plenário da Câmara Municipal, Sala Vereador ZINO MILITÃO 
DOS SANTOS, 12 de dezembro de 2006.
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